
Herr Gräf erläutert, dass mit der Einführung der Parkgebührenpflicht im Bereich der Parkstraße 
offensichtlich die Dauerparker auf andere kostenlose Parkflächen ausgewichen seien. Dies sei im Sinne 
des Parkraumbewirtschaftungskonzeptes, da geschäftsnahe Parkflächen für Kurzzeitparker geschaffen 
werden sollten. 
 
Vorsitzender Neitzke lässt über den Beschlussvorschlag der Verwaltung abstimmen. 
 


